

## POLITIQUE

### TICKET PDG-CLR : ASSELÉ DIT "NIET"

Jean-Boniface Asselé a rejeté l'investiture d'Eliane Frida Mindoungani, cadre du CLR sa formation politique, par le Parti démocratique gabonais (PDG) pour les Législatives 2018. "Nous ne laisserons pas Mme Mindoungani", a-t-il martelé samedi, en présence de l'intéressée.

Page 2

## FAIT DIVERS

### EN PRISON POUR INFANTICIDE À M'VADHY

Agouma Emame Ngata, 23 ans a été placé sous mandat de dépôt à la prison de Makokou pour le meurtre présumé de l'enfant de sa petite amie, un garçonnet de 2 ans. Les faits que le jeune homme aurait reconnus se sont déroulés à M'vady, dans le département de l'Ivindo.

Page 11

## SPORTS

### GRISE MINE POUR LES GABONAIS D'ANGLETERRE



Pierre-Emerick Aubameyang, Mario Lemina et Bruno Ecuele-Manga, filent du mauvais coton en ce début de championnat d'Angleterre. Lors

de la 2e journée jouée samedi dernier, ils ont perdu ou fait match nul avec leurs équipes, lesquelles se retrouvent au bas du classement.

Page 12

## ECONOMIE

### "VACANCES AGRICOLES" POUR SUSCITER DES VOCATIONS



Afin d'intéresser les jeunes aux métiers agricoles et susciter des vocations, le ministère de l'Agriculture a lancé un programme dit "Vacances agricoles". Pour la première étape, trente élèves étaient en immersion dans les plantations d'hévéa de Siat Gabon à

Kango.

Page 4

## ETRANGER

### KOFI ANNAN S'EN EST ALLÉ



L'ancien SG de l'ONU (1997-2006) et prix Nobel de la paix 2001, Kofi Annan est mort samedi en Suisse à l'âge de 80 ans. L'annonce de sa disparition a été suivie d'un concert de louanges en hommage de celui que certains ont qualifié de "meilleur SG de l'histoire des Nations unies".

Page 29

## POLITIQUE

### L'éditorial de Lin-Joël NDEMBET

Page 2

## ECONOMIE

### Un Gabonais au sein du prestigieux NTSB américain

Page 4

## SOCIÉTÉ

### Aïd el Kebir : Mardi 21 août férié, chômé et payé

Page 8

n° 12799 - Lundi 20 et Mardi 21 Août 2018

42e année - 32 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## Accident de la circulation non loin de Kango, hier

# CINQ MORTS À OYANE 1



Une nouvelle tragédie a endeuillé des familles hier dimanche 19 août 2018, sur la Nationale 1, au village Oyane 1. Un camion de type semi-remorque, immatriculé AL-811-IT, a effectué une sortie de route, tuant cinq personnes dont trois enfants qui jouaient dans la cour, selon des sources proches de la brigade routière de Kango-centre. C'est au moment d'amorcer un virage que le conducteur du véhicule aurait perdu le contrôle de son engin, lequel a terminé sa course folle dans une habitation.

Page 11

## Pour moi quoi...

Décidément, 2018 est l'année des élections en Afrique. A l'Est, l'Ouest, le Centre comme au Sud, les électeurs sont appelés à exprimer le choix des dirigeants capables de défendre leurs intérêts.

Seulement, c'est vraiment triste de le dire, les acteurs politiques sans exception du continent se ressemblent. Et dire que, derrière chaque pays, on totalise au moins deux décennies d'exercice de la démocratie que nous avons tous appelée de nos vœux pour être en phase avec les vieilles démocraties occidentales, qui, dit-on, doivent leur développement à la consolidation du pluralisme d'idées et d'actions. Ce qui en soit est une bonne chose, le monde aujourd'hui étant devenu un grand village planétaire. Mais, qu'a donc retenu l'Afrique de l'exercice de ce long apprentissage de la démocratie qui a été restaurée depuis 1990 ?

A considérer les informations qui nous parviennent ici et là après chaque élection, par exemple au Mali et au Zimbabwe, on a comme l'impression que nous exécutons la célèbre danse brésilienne Samba. Un pas en avant, deux pas en arrière. Les lendemains des élections en Afrique se ressemblent avec des protestations des résultats suivies de l'occupation de la rue par une frange de la population qui se transforme en véritables hooligans. Le drame, c'est que toutes ces manifestations violentes sont programmées par des candidats...malheureux qui refusent de reconnaître leur défaite. Alors qu'ils proclament à tue-tête qu'ils sont les grands démocrates respectueux de la voxe populi.

Question : étions-nous vraiment prêts à la démocratie ? Si oui, laquelle voulons-nous au juste ?

... Makaya